

その他のご意見がありましたらお書きください。(上記の①～⑮に関することでも結構です。)

① 保育運営・内容について

- 子どもに「もっと遅く迎えに来てほしいの」と言われることがあるので、とても楽しく過ごせているようです。
- いろいろな面でご配慮いただき、とても助かっています。子ども達も保育園大好きで、楽しく通わせてもらっています。引き続きよろしく願いいたします。
- 子ども達は保育園が大好きと言っています。
- 保育園で楽しく遊んでいるようで良かったです。いつも優しく接していただきありがとうございます。
- 新園長先生は、とても良い先生で園の雰囲気も良く、子どもも楽しく通っています。
- 保護者が中に入って身支度などの用意ができるようになり、先生と子ども達の関りが見ることができて嬉しいです。毛布カバーかけも今年から保護者がするようになり、コロナ禍の中、職員の方がこれを全部やっていたのか…と思うと本当に頭が下がる思いです。消毒や仕切りなどの感染対策も引きつづきやったださるので、ありがたいです。いつもありがとうございます。
- 娘がコロナになった時期に入園し、正直楽しみにしていたイベントや行事が開催されないこともあり、残念に思うこともありましたが、そんな中でも保育園の先生方が感染対策をしながら、やれるように努力していただき、休園することもなく今楽しく娘が通っていられることに本当に感謝しております。ありがとうございます。普段保育園で遊ぶ姿を定期的に見学できると、より嬉しいなあ…と思います。
- 今年もまだコロナ禍の中で、1年間ありがとうございました。少しずついろいろな事や行事も緩和された中だったのですが、西新小岩保育園ではコロナになってしまう人も少なく感じています。日々対策や消毒をしっかりと下さっているのかなと感じました。大変な中で日々ありがとうございます。
- 去年お世話になった先生が発表会の撮影日に見に来てくれていて、とても嬉しかったです。コロナで閉鎖的になってしまった中、交流ができていることがとても嬉しかったです。

《お答えします》

- たくさんのおいしいお言葉ありがとうございます。これからも子どもたちが安心して楽しく過ごせるよう頑張っていきたいと思います。
- 保育見学につきましては、いつでも遠慮なくお声をおかけください。
- 交流につきましては、感染状況をみながら出来ること今後も増やしていきたいと思います。

② 職員について

- 痛ましいニュースが最近多い中で、西新小岩保育園の先生方はいつも園児に笑顔で迎えてくれて、違うクラスの先生でも「〇〇くん～!」「〇〇ちゃん～!」と可愛がってくださる場面を良

く見ていて、本当に有難くて安心してお願いすることができます。我が子はまだまだ手のかかる年齢ですが、いつもノートに細かく様子を書いてくださったり、お迎えの時に子どもの様子を教えてください、沢山の園児さんがいる中で一人一人を大切にしてくださっているのがとても伝わります。日々こうして安心してお願いできるのは先生方が安心できる環境づくりをしてくださっているおかげだと思っています。本当にありがとうございます。今年も西新小岩保育園の先生方、関わってくださっている皆様ありがとうございました。

- まだ我が子が小さいため、特に担任の先生には沢山のお世話をいただきありがとうございます。朝送るときは少し泣き顔ですが、いつもお迎えの時は笑顔になっていて保育園がとても楽しかったのが伝わってきまして、お話も出来るようになってきたので「〇〇先生とあそんだ！」などと伝えてくれます。そして、小さい園児さんがたくさんの中でいつも笑顔で優しく接してくださりありがとうございます。毎年、先生が皆さん良い方で、西新小岩保育園で良かったと感じています。
- 先生方は皆さん話やすく、質問などがあっても聞きやすいですし、子どもの様子やその日あった出来事を話していただくと嬉しく思います。先生方いつもありがとうございます。
- 気になることがあった時も毎日の連絡でお伝えしきれないときは個別に時間を作っていただけてとても助かります。ありがとうございます。
- 毎日、寒い日も暑い日も玄関前で「おはようございます」と声をかけていただき、パワーを分けていただいている気がします。
- 娘の保育園での頑張りをいつも褒めていただき、嬉しく思います。これからも温かい雰囲気のある西新小岩保育園であって欲しいなと思います。
- 園長先生が、毎朝ゲートの前で、温かい笑顔と明るい声で挨拶していただけてとても嬉しいです。雨の日も暑い日も毎日お疲れ様です。おかげで、園長先生とお話できるチャンスが増えて、より安心して子どもを預けられると思います。

《お答えします》

- ありがとうございます。温かいお言葉に励まされます。今後も頑張ります。保育園の心を痛めるニュースがあるたびに、職員で良い保育を目指して確認していくようにしています。何か気になることがありましたら、いつでもお声をおかけください。

③ 安全管理・危機管理について

- 下校の際は施錠していらっしゃいますが、保護者の出入りする際、他の方が一緒に中に入ることもあります。各部屋には保育士さんがいるので誘拐などの心配はないと思いますが、もし刃物などを持っている場合は女性の多い保育園は危ないと思います。特に下校のタイミングでは人の出入りが多く、玄関で親子2~3組いれば、不審者が入ってきてもすぐに気が付かないのではないかと思います。

《お答えします》

- 安全管理につきましては、いろいろ工夫しながら対応しています。朝は、園長が玄関前に立ち、

園内に入る際に施錠しています。それ以降は施錠しておりますが、ご指摘の通り不安もあるかと思えます。現在は、玄関前の事務所に必ず職員がおり、2個の防犯カメラのモニターで玄関と園庭を確認しております。2か月に1回不審者訓練を実施し、いろいろな場面を想定しながら訓練を実施しております。また男性調理師も訓練に参加し、非常時に備えております。ご指摘ありがとうございます。今後もより一層安心していただけるよう考えてまいりたいと思えます。

④ 園行事について

- 今年、運動会や保育参観などの行事に参加することができ、家とは違った子ども達の様子を見ることができ、嬉しかったです。
- 運動会が兄の小学校の運動会と同じ日で大変だったので、来年は小学校の運動会とは別の日でやってほしいです。
- 保護者が見に行ける0~2歳児のイベントを検討してほしい。
- 保護者見学会をまたやっていただきたい。普段見られない姿を見られてとても良かった。

《お答えします》

- 今後も工夫しながら、いろいろな行事を開催できるように努めてまいりたいと思えます。
- 運動会の日程につきましては、ご迷惑をおかけしました。来年はできるだけ配慮していきたいと思えます。
- 小さいクラスの行事につきましては、子どもたちの負担にならないよう配慮しながら、各クラスで年齢に合わせて行っていく予定です。
- 保育参観につきましては、いつでもご相談ください。

⑤ 食事について

- 給食の時間をとても楽しみにしていて、調理さんからのお話も興味深く聞いているようようで、よく内容を教えてくれます。そういった時間は貴重なので、ぜひ、続けてほしいと思えます。

《お答えします》

- ありがとうございます。調理師も励みになります。今後も続けていきたいと思えます。

*その他

- 知り合いの子どもの保育園では、連絡ノートのアプリ化が進んでいて、チャットなど機能も付いていて、とても便利だと思います。手書きよりも保育士さんの負担も少ないと思います。ぜひ導入できると嬉しいです。
- 行事の写真をデータでも販売してほしい。
- マスクの着用を自由にしてほしいです。なるべく子どもにマスクをさせたくありません。

《お答えします》

- アプリ導入につきましては、主管課と相談していきたいと思います。
- 写真につきましては、来年度からネット注文になります。データ販売は、個人情報もかかわってきますので、主管課や写真業者にもお伝えしていきます。
- マスクにつきましては、必ずしも着用しなければならないものではありませんので、ご相談ください。ただし、感染予防対策のひとつとしてまだまだ有効と考えておりますので、たくさんの方が集まる行事などでは、ご協力いただくこともあるかもしれません。ご理解いただけますとありがたいです。

(追記…3月13日よりマスク着用について見直しがされました。)

いつもご協力ありがとうございます。今後も職員一同力を合わせて頑張ってまいりたいと思います。何かありましたら、いつでも遠慮なくお声をおかけください。一緒に子どもたちの成長を見守っていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいたします。

西新小岩保育園 職員一同